



Martes, 24 de febrero de 2004

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Pá

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | TUS ANUNCIOS | SERVICIOS | CENTRO COME

[SECCIONES]

- Local
- Costa
- Opinión
- España
- Economía
- Mundo
- Deportes
- Vivir
- Tecnología
- Televisión
- Titulares del día
- Viñetas
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Imágenes
- Vídeos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- +DxT

[CANALES]

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Foros
- Chat

■ OPINIÓN

CARTAS AL DIRECTOR

## La tecnología punta y el bolsillo de los estudiantes

Álvaro Linares Fajardo./Granada.

Sr. Director de IDEAL: Soy un estudiante universitario que se encuentra algo molesto por la falta de consideración de algunos

Imprimir Enviar

profesores, afortunadamente no todos. 'Gracias' a internet muchos de ellos mediatizan o mejor dicho dificultan el acceso de información a alumnos como yo. Soy una persona que no ha entrado en esa vorágine de la informática y, como yo, habrá tantos otros, por falta de medios o porque no le apetece sin más.

Para conocer la nota de un examen hay que... ¿cómo se dice?... conectarse; para realizar una ficha de identificación ¿no sólo conectarse! sino además tener scanner y así, un largo etcétera. Yo no digo que no se pueda o censuro en manera alguna, que, como posibilidad, se pueda hacer por este método, pero deberían pensar en todos y dejar otras vías, como el papel escrito (de toda la vida), por ejemplo: apuntes y exámenes en fotocopiadora, presentar fichas en mano, consultar notas en los amplios tableros habilitados para tal efecto..., con estos comportamientos obligan a la gente a consumir de manera desorbitada y fuera del alcance de muchos bolsillos; para ver una simple calificación tienes que comprarte un ordenador, un scanner, una impresora, pagar una cuota por estar conectado..., creo que es abusivo, y si no posees esto, tienes que estar deambulando por la calle y 'echando mano' de teléfono para ver si algún conocido puede hacerte el favor. Como en botica hay de todo, profesores que lo hacen como toda la vida, otros que dejan las dos posibilidades y otros que no sé con qué derecho te pueden llegar a hacer que suspendas su asignatura si no sigues la filosofía de la 'tecnología punta'. Es como si un empresario tuviese la ocurrencia de decirle a sus trabajadores que sólo pueden ir al centro de trabajo en vehículo propio, nada de autobuses o de ir caminando, ¿absurdo, verdad?

No sé, tal vez sea un nostálgico o simplemente un chalado que no se ubica en esta sociedad 'super moderna'. Sólo piénsenlo detenidamente.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal  
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840  
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA  
18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power